

> AHK Chile, Cámara Chileno-Alemana de Comercio e Industria

> www.ahkchile.cl

SOFOFA y AHK Chile firman acuerdo para fortalecer la formación dual en liceos técnico-profesionales

El acuerdo tiene como objetivo actualizar y mejorar la calidad del sistema dual en los liceos TP de SOFOFA, buscando la certificación de calidad alemana para los programas de formación. Esto asegurará que los egresados estén preparados para enfrentar los desafíos del mercado laboral moderno.

Un paso significativo para mejorar la educación técnico-profesional en Chile han dado SOFOFA y AHK Chile, Cámara Chileno-Alemana de Comercio e Industria tras firmar un acuerdo para fortalecer la formación dual en los liceos técnico-profesionales (TP) administrados por el gremio bajo los estándares alemanes. El acuerdo, respaldado por la Asociación de Cámaras de Comercio e Industria Alemanas (DIHK), fue sellado en la sede del Ministerio Federal de Economía y Protección del Clima



Foto: AHK Chile

de Alemania (BMWK), durante la visita oficial del Presidente Gabriel Boric al país germano.

Con una sólida trayectoria en la formación profesional dual, AHK Chile ha sido clave en la adaptación del sistema alemán al contexto chileno. A través del programa Skills Expert, apoyado por el BMWK, la Cámara Alemana ha

desarrollado diversos proyectos que han beneficiado tanto a instituciones educativas como a empresas en el país.

Este amplio alcance incluye colaboraciones con el Ministerio de Educación de Chile y otras instituciones públicas y privadas, generando acciones concretas como la difusión del modelo de

formación profesional dual, la certificación alemana para programas duales, y la capacitación de maestros guías y empresas formadoras.

La colaboración entre AHK Chile y SOFOFA busca profundizar esfuerzos conjuntos para fortalecer la formación técnica en Chile y mejorar la productividad y competi-

tividad del país. El convenio incluye la posibilidad de intercambios y estancias profesionales en Alemania para graduados seleccionados, proporcionando una valiosa experiencia internacional que enriquecerá su formación y perspectivas profesionales.

Asimismo, ambas instituciones buscarán trabajar con el Ministerio de Educación de Chile (Mineduc) y el Instituto Federal de Formación Profesional (BIBB) para proponer adaptaciones al sistema chileno que permitan una implementación más amplia y eficiente del modelo dual a nivel nacional. Este esfuerzo conjunto buscará también promover cambios normativos que faciliten la adopción y expansión del sistema de formación dual en todo el país.

La implementación del acuerdo representará un paso significativo hacia una educación técnico profesional de alta calidad en Chile, alineada con los mejores estándares internacionales.